

Nordhessische Bezirksblitz-Einzelmeisterschaft 2012

Der Turniersieg ging nach Südhessen !

Am Samstag, **21.07.2012**, quasi zwischen den beiden Halbzeiten der Internationalen Hessischen Schnellschachmeisterschaft 2012, im Bürgerhaus Ahnatal-Weimar, fand an gleicher Spielstätte die Bezirksblitz-Einzelmeisterschaft 2012 statt. Ab 18.00 Uhr wurde geblitzt was das Zeug hielt. **20 Teilnehmer** waren dabei, auch einige aus Südhessen und einer von ihnen war am Ende der "**beste Blitzler**" !

Es war eine reine Konditionsfrage, fast alle Teilnehmer waren vorher bei den fünf anstrengenden Runden der Hessischen Schnellschachmeisterschaft schon dabei und legten anschließend mit **19 Blitzrunden noch eine Schippe drauf !**



Die Bezirksblitz-Einzelmeisterschaft 2012 im Bürgersaal Ahnatal mit 20 Teilnehmern.



Milanko Grcic (Ahnatal) sah nach den fünf Schnellschach-Runden schon reichlich zerknittert und ausgepowert aus und war beim anschließenden Blitzten ein wenig "neben der Kappe." Turnierleiter Jürgen Kehr startete die jeweiligen Runden erst, wenn Milanko nach einigem Umherirren seinen Platz gefunden hatte. Aber er hielt bis zum Ende eisern durch !

Auch die beiden jüngsten und der älteste Teilnehmer vom Schnellschach waren beim Blitzern wieder dabei: Carolin Diener (Sfr. Friedberg, 12 Jahre), Maurice Schirra (Lohfelden, 11 Jahre), und Senior Fritz Scholz (Mömbris, 77 Jahre) !



Carolin Diener



Maurice Schirra



Fritz Scholz

Von Beginn an zog ein Südhessen seine Blitzkreise: Thomas Schlapp (SK Langen). Er sollte auch beim Schnellschachturnier sehr gut abschneiden, nachdem er dort den 7. Platz erreichte. Aber er ist ganz sicher ein Blitzspezialist, keinen anderen Schluss kann man daraus ziehen, wie er sich souverän gegen die anderen starken "Blitzer" durchsetzte !



Thomas Schlapp (SK Langen)

lag nach 8 Runden mit 7,5 Punkten klar in Führung, bevor er gegen Joachim Müller (SK H.-Münden) in der 9. Runde seine erste und einzige Niederlage einstecken musste. Aber das beeindruckte ihn nicht im mindesten, denn die folgenden 11 Runden gewann er allesamt und holte sich den **Turniersieg** mit bärenstarken **17,5/19 Punkten** unangefochten !

Hinter Thomas Schlapp entbrannte ein heftiger Kampf um die Blitzpunkte. Mit Patrick Francis (Baunatal), Alexander Werner (Immenhausen), und Alexander Knorr (Vellmar) waren drei

Spezialisten dazugekommen, die ausgeruht und frisch waren, da sie die Schnellschachrunden vorher nicht mitgespielt hatten. Das zeigte sich ganz deutlich am Turnierverlauf.



Diesmal hatten die Routiniers noch keine Mühe gegen die junge Konkurrenz:
Links besiegte Eugen Knoth (SK Vellmar) Carolin Diener (Sfr. Friedberg), rechts gelang das ebenso Karl-Heinz Schnegelsberg (Caissa Kassel) gegen Maurice Schirra (Lohfelden). Eugen Knoth spielte darüber hinaus ein sehr gutes Turnier und wurde mit 13,5/19 Punkten Fünfter.



Mit 77 Jahren auch noch gegen die jugendliche Konkurrenz erfolgreich: Fritz Scholz (SK Mömbris) besiegte hier Jan Michel (Immenhausen).



Zwei ausgeruhte "Blitzer" gegeneinander: Alexander Werner (Immenhausen) gewann gegen Alexander Knorr (Vellmar).



Volker Haus (SK Vellmar) war nach den fünf Schnellschachrunden auch nicht mehr ganz taufriisch. Hier verlor er gegen Joachim Müller (SK H.-Münden).



Ein entscheidendes Duell um den Turniersieg: Thomas Schlapp (Langen) gewann auch gegen den starken Patrick Francis (Baunatal, links).



Die Turniersieger:

v.l.n.r.: **Alexander Werner** (Immenhausen, 15,0/19 Punkte, **3. Platz**), **Thomas Schlapp** (SK Langen, 17,5/19 Punkte, **1. Platz**), **Patrick Francis** (Baunatal, 16,5/19 Punkte **2. Platz**).

Knapp geschlagen, punktgleich mit Alexander Werner, musste **Volker Haus** (Vellmar) aufgrund der schlechteren Feinwertung mit dem **4. Platz** zufrieden sein.

Patrick Francis und **Alexander Werner** sind als Nordhessen für die **Hessischen Blitz-Einzelmeisterschaften 2012** qualifiziert, die am **18.08.2012 in Korbach** stattfinden.

G. Preuß